

Gemeinsam allein sein klingt schöner – Machen Sie mit!

Liebe Sängerinnen, liebe Sänger,

es gibt so viele Dinge, auf die wir alle derzeit verzichten müssen: wir, die Tonhalle, und Sie als SingPause-Leiterinnen und -Leiter auch und im Besonderen auf das gemeinsame Musizieren.

Keiner kann außerhalb der eigenen vier Wände miteinander Musik machen, weder Sie noch die Düsseldorfer Symphoniker, weder die vielen anderen Hobby-Instrumentalist*innen in Düsseldorf noch die vielen anderen Chöre dieser Stadt...

Und genau das wollen wir ändern – mit Ihrer klangstarken Unterstützung: Wir möchten zeigen, dass unser Konzerthaus mit den Düsseldorfer Symphonikern, mit Ihnen und vielen weiteren Musikbegeisterten nicht pausiert, sondern neue Wege findet, um wieder gemeinsam Musik zu erleben.

Machen Sie mit, beim [VIRTUAL ORCHESTRA](#) der Tonhalle Düsseldorf!

Zusammen mit den Düsseldorfer Symphonikern sowie allen Instrumenten und Vokalstimmen, die unsere Stadt vereint, wollen wir ein tausendstimmiges Musikstück für Düsseldorf entstehen lassen. Dafür hat Komponist und Arrangeur Matthias Flake das Lied „**En Düsseldorf am Rhing**“ vielstimmig arrangiert, sodass jede(r) mitmachen kann. Ihnen ist das Lied sowieso gut im Ohr, weil Sie es eigentlich in Kürze mit Ihren SingPause-Kindern in der Tonhalle zur Aufführung gebracht hätten.

Sind Sie und Ihre SingPause-Kinder mit dabei? Dann freuen wir uns auf Ihren stimmstarken Einsatz! Denn: Gemeinsam allein sein klingt schöner.

Die passenden Noten – für Erwachsenen- und für Kinderchor – als Download und alle wichtigen Infos zum Mitsingen finden Sie [HIER](#)

Aus allen Aufnahmen, die uns zugesandt werden, entsteht ein digitales, vielfarbiges und vieltönendes Gesamtkunstwerk, das den derzeit schlummernden musikalischen Kräften unserer Stadt wieder Flügel verleiht.

Einsendeschluss für Ihre Videos ist Sonntag, 19. April 2020.

Ihr Team
der Tonhalle Düsseldorf

Für Ihre Fragen stehen wir Ihnen gern zur Verfügung: musikvermittlung@tonhalle.de